## ausa ASOCIACION LINIVERSITARIA DEL SECTOR AL IMENTARIO































## JORNADAS DE REFLEXION SOBRE LA ENSEÑANZA DE LA QUÍMICA EN LAS CARRERAS DE INGENIERÍA EN ALIMENTOS

Invitamos a todos los docentes de Unidades Académicas miembros de la AUSAL del área de las químicas a participar de una jornada de reflexión acerca de las problemáticas y desafíos que tiene que asumir la Universidad desde las carreras de Ingeniería en Alimentos en la enseñanza de la química, en la actualidad en nuestro país.

Lugar: Facultad de Ciencias de la Alimentación.

Universidad Nacional de Entre Ríos

Av. Monseñor Tavella 1450. Concordia. Entre Ríos

Fecha: 5 y 6 de diciembre de 2016

Hora de inicio: 9:00 horas